
◎ロータリーソング　君が代・奉仕の理想

◎会長の時間　宇都宮会長
　皆様こんにちは。残暑が続き、過ごし
にくい毎日ですが今日もよろしくお願い
します。
　先日ニコニコで少しお話ししましたが、
僕が卒業した築上中部高校の卒業生が集まる会を旭桜会
というのですが、毎年８月の盆前に総会・懇親会を行っ
ています。来年が僕たちの当番期となるので、先月の８

月11日に旭桜会がとり
行われたので参加してき
ました。それも急きょ決
まった事で、その日に引
継ぎ式があると言う話を
聞き、誰か行かないとい
けないとの事で、その２
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前回（1368回例会）の記録
令和元年９月12日（木）

■ゲスト
　　

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　22名
 免 除 者 数 1名
 対 象 者 数　21名
 本日出席者 11名
 欠 席 者 数 10名
 出　席　率　52.38%

■1367回出席報告の修正
　1367回欠席者 7名
　メイクアップ 3名
　欠　席　者 4名
　修正出席率　 66.67%→　80.95%
●メイクアップ
辛嶋会員（9/1ワールド大阪）
若松会員（8/26ワールド大阪）
二反田会員（8/26JAPAN OK）

●欠席者
倉会員、矢頭会員、鎧坂会員、仲本会員

会長  宇都宮  監 浩　　 幹事  川 田  智 幸　　 会報担当  佐 藤  慎 也　　 クラブ広報委員長  加 来  敏 男

◉本日の例会プログラム 夜例会「観月例会」場所：別邸兆

◎次回例会プログラム 昼例会
 　　

第1369回例会　 令和元年９月26日（木）
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2019～2020年度
国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ 国際ロータリー会長  マーク・ダニエル・マローニー

週間前に地元の同級生十数人で集まり、３役を決め、と
りあえず僕が代表幹事予定者となりました。挨拶文を考
えて当日スピーチしたり、挨拶まわりをしたりして忙し
かったです。この旭桜会は僕たちの代で第103回を迎え
ます。皆さんご存知ですが、築上中部高校は現在ありま
せん。最後の生徒が卒業して十数年になります。後十数
年後には当番期が居なくなるので、これから色々考えて
行くようです。
　我らの平成ロータリークラブも長く続くよう、新しい
会員を増やすように皆で会員増強を行いたいと思います
のでよろしくお願いします。

◎幹事報告　川田幹事
●例会変更　中津中央RC　9/3（火）
　→18：30 ～観月例会
9/17（火）→休会　　9/24（火）→休会
宇佐八幡RC　杵築RC　竹田RC　津久見
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RC　別府中央RC　別府北RC
●週報受理　杵築RC　中津中央RC　仙台平成RC　熊本
平成RC　津久見RC
●幹事報告
・中津中央RCより９月例会プログラム
・規定審議会の報告・管理運営セミナ－・社会奉仕・公
共イメージ合同セミナーのご登録について

・ロータリーの友９月号
・2018－2019年度地区資金決算報告
・職業奉仕研修セミナー開催のご案内
・佐賀地域豪雨災害に対するRID2720の対応について
・ガバナー月信９月
・中津RCより10月例会プログラム
・第33回大分グループ留学生交流会のご案内
・国際ロータリー第2720地区ローターアクト第35回年次
大会本登録のご案内

・日田中央ローターアクトクラブ10月第１例会・35周年
記念事業本登録のご案内

・中津市生活安全推進協議会表彰規程に基づく表彰候補
者の推薦依頼

◎本日のメニュー

◎ニコニコボックス　担当 ロータリー財団委員会
[宇都宮会長〕昨日、子供が誕生日だったのでケーキを買
いにスイートアンジュに行ったら定休日でした。（笑）
[川田幹事〕当クラブ会員数名と大分キャピタルRCの式
典に参加して来ました。会場には300人以上の人がいて
大変驚きました。
[渡辺健二会員〕私も大分キャピタルRCの式典に参加し
て来ました。人の多さもさることながら、紹介の長さな
どにもビックリしました。
[辛嶋会員〕となりのグランプラザで来月高校の同窓会が
あります。

◎ゲスト卓話
不動産業務における現状と今後について」

アットホーム㈱ 八島一弘氏


